

 Fecha: 11-07-2024
 Pág.: 9
 Tiraje: 10.000

 Medio: El Sur
 Cm2: 402,3
 Lectoría: 30.000

 Supl.: El Sur
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Diprolab cuenta con una variedad de más de 20 mil productos para sus clientes



Empresa regional con cobertura nacional

Diprolab cuenta con una variedad de más de 20 mil productos para sus clientes



on más de 30 años de trayectoria en el área de la salud, Diprolab se transformó en un referente de Arica a Punta Arenas en la distribución de insumos médicos y de laboratorio, dirigida tanto a la demanda de organismos públicos como privados.

Osvaldo Pinilla Lagos, gerente comercial y de operaciones de Diprolab, afirmó que el objetivo es brindar un servicio integral a todos sus clientes. "Contamos con dos químicos farmacéuticos, estamos avalados por el Servicio de Salud Concepción y el Instituto de Salud Pública y en total laboran 26 colaboradores, entre los que se cuentan ingenieros, profesionales de la salud, enfermeros, médicos, administrativos y técnicos", señaló.

Agregó que Diprolab es proveedor del Estado y en ese contexto, en 2015, fueron merecedores de una distinción destinada a proveedores a nivel nacional por parte de Mercado Público. "Se premió a dos a nivel nacional, por contribuir al desarrollo de Mercado Público. Nosotros fuimos los únicos destacados de la Región del Riobio en esa oportunidad", enfatiró Pinilla.

del Biobio en esa oportunidad", enfatizó Pinilla.

Dentro de las novedades de Diprolab, su gerente comercial y de operaciones comentó que están haciendo importaciones de distintos implementos, como desfibriladores, instrumentos de medición, aparatos de presión, entre otros", dijo.

Preocupados por estar siempre a la vanguardia, representantes de Diprolab asisten a ferias internacionales para traer al país nuevas tecnologías y productos. "También hay que mencionar que hace dos años, Diprolab es una de las pocas empresas en ser certificadas por la norma ISO 9001 y la ISO 13845 para manejar los dispositivos médicos. Vamos un paso más adelante para entregar un servicio de calidad a todos nuestros clientes", mencionó Pinilla.

El ejecutivo recordó que, en un principio, Diprolab

tenía una operación muy pequeña, limitada solo a Biobío y La Araucanía. Hoy, siendo una empresa regional, incluso abastece a hospitales ubicados en la capital nacional, además, cuenta con un laboratorio en donde se elaboran las soluciones volumétricas, soluciones valoradas, fraccionamiento de materias primas y productos químicos. "Ofrecemos una variedad de más de 20 mil productos", contó Pinilla.

En tiempos en que la venta virtual se hace cada vez más fuerte, Diprolab también cuenta con un sitio (www.diprolab.cl) en el que se pueden comprar los productos, los que se pueden repartir con transportes propios (furgones y camionetas) entre Santiago y Puerto Montt, mientras que se llega a otros puntos del país con medios externos.

puntos del país con medios externos.
Osvaldo Pinilla concluyó informando que poseen una sala para atender adultos mayores y, a partir del próximo año, van a agrandarla. "A media cuadra estamos haciendo una bodega de 700 nos permitirá habilitar una sala de ventas más cómoda para adultos mayores y para personas con capacidades diferentes".



Osvaldo Pinilla, gerente comercial y de operaciones de Diprolab.